

清掃ボランティア ありがとうございました!



4月7日（水）、福地婦人会有志の皆さんに、ふくふく館の清掃をして頂きました。

開館してから一年以上が経過しましたが、外からの窓ふきや渡り廊下の窓など、普段掃除に手が行き届かないような細かい箇所まで綺麗にしていただきました。

地域の事に気を配ってもらいマンパワーを感じた一日となり、本当にありがとうございました。

今後も隨時、福田グラウンドの草刈り等地域の皆さんの力を借りて実施していく予定ですので、どうぞよろしくお願ひ致します。



自然を歩こう！～2021～



5月19日（水）、由利本荘市の石沢渓谷や北限の筍掘り体験に行ってきました。

午後からは、小雨が降るあいにくのお天氣でしたが、新緑の自然を満喫しながら、滅多にできない筍掘り体験に参加者の皆さんからは、楽しかったとの声が多く聞かれました。



日頃の忙しさを忘れ、しばし憩いの時間楽しく過ごすことが出来ました。

福田グラウンド 桜ライトアップまつり

4月17日（土）午後6時30分から、福田グラウンド桜ライトアップを行いました。あいにく、新型コロナウイルスの影響で大々的なイベントとしては行なうことが出来ませんでしたが、日中は地域の方々がお茶を飲んだりとしばしの憩いの場となりました。

また、一週間ほど夜間のライトアップを行ったところ、国道107号沿線ということもあり、近くまで来て観覧される方の姿もありました。

来年はきっと盛大に開催できることを願います。



お知らせ 旧福地公民館物品について

5月中旬に、旧福地公民館内に残っていた備品等の片付けを、交流センター運営協議会委員と柏木集落有志の方々にお手伝い頂いて行いました。

今後、廃棄するものとまだ使える物を仕分けし、使える物に関しては地域の方々へお譲りしたいと思います。



詳細については、後日チラシにてお知らせしますので、よろしくお願い致します。

その2 ふくふく館東側交流農園について

以前より、当館東側の敷地について活用が検討されていましたが、このほど雄物川保育園の園児とサツマイモや枝豆等を植えることができる畑として、敷地の一部造成・整備が終了しました。

今後も、花を植えたり地域住民が憩える場所として、更に整備を進めていきます。



ホッとタイム

先日、旧公民館の片付け作業をしに行こうと雄物川保育園脇の歩道を歩いていたところ、保育園敷地内の松の木に、たんぽぽが咲いていました。枝が折れて、切り株となったところにたまたま育ったと思われるような咲き方でした。あまりの珍しさに思わずパシャリ！

育てたくても中々育たないので、自然のちからは凄いものですね～。車では見つけにくい風景も歩いてみると面白い物が見つかるかも。 . . 。

ちょっと癒された時間でした。

